

Pressestelle, Montag, 28. Dezember 2015

Instandsetzungsmaßnahme an der Brücke Bachgasse

Ab voraussichtlich dem 11. Januar 2016 wird die Rodaubrücke an der Verlängerung der Bachgasse für etwa 4 Wochen vollständig gesperrt sein. Es müssen umfangreiche Arbeiten sowohl am Stahlunterbau als auch am Bodenbelag durchgeführt werden. Da es sich bei den anstehenden Instandsetzungen um witterungsabhängige Arbeiten handelt, kann es noch zu kurzfristigen Verschiebungen des Termins kommen.

Fußgänger und Fahrradfahrer, die sonst diese Verbindung zwischen Franzosenviertel und Altstadt nutzen, haben aber weiterhin die Möglichkeit den Kirchsteg zwischen St. Markus Kirche und Bleichstraße zu nutzen.